



2025年度11月1日発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1

日が落ちるのも早くなり、園の窓から見える夕焼け空を子どもたちと見つけて秋を感じています。1歳児クラスに進級してから半年が過ぎ、いよいよ後半に入ってきました。これからも子どもたちが笑顔で登園し、笑顔でさよならが出来るよう安全に配慮して過ごしてまいります！

～今月のねらい～

- 気温や体調に配慮されながら、健康的に過ごす。
- 散歩や戸外遊びを通して、秋の自然に触れて楽しむ。
- 保育者に手助けされながら、自分の思いを言葉や動作で伝えようとする。



園庭遊び

うさぎ組は園庭遊びが大好きです！砂場でおままごとをする子が増え、子ども同士で「これいる？」「どうぞ」「ありがとう」「いらっしゃいませ」等、子どもたちだけで会話を楽しんでいる様子が見られます！また、虫が触れるようになり、虫捕りをする子も増えてきました！自分で虫を捕まえて、カゴに入れてお部屋に連れて行き、午後にテッキへ出て皆で逃がすのを楽しんでいます。また、園庭あそびからお部屋に戻る時に、二人一組で手を繋ぎ、園内をぐるっと周り戻っています！裏に育てている野菜やお花をみながら、手を繋いで歩いています！

♪11月のお歌♪

- ・やきいもグーチーパー
- ・どんぐりころころ
- ・げんこつ山のたぬきさん

この歌が流れるとき先生の周りに集まって元気に手を動かしながら歌い始めます♪
指や手の動きもとっても上手になり身体の成長を感じられます。

持ち物について

これから季節の変わり目です。

肌寒い日の外遊び用に、羽織り物や薄手の長袖をかばんにご用意お願いいたします。

- ・フードのついていないもの
- ・薄手のもの
- ・裏地羽毛の服は熱がこもりやすい為、園での着用はお控えください。
- ・名前が記入されているか、また薄れていなければ確認をおねがいします！

厚着していませんか？

肌寒い日が少しずつ増えてくると思いますが、子どもたちはたくさん体を動かし、汗をかきます。厚着をしそぎてしまうと汗をかき、体が冷えやすくなるため風邪を引きやすくなることも…。通気性の良い下着や、着脱のしやすい上着を着るなど、気候に合わせて、心地よく過ごせるように配慮していきたいですね。薄着で過ごすことで、子どもの体温調節機能も育てられます。寒い時期の子どもの服装は大人の服装よりマイナス1枚がベストだそうです。裏地羽毛の服などは園での着用を控えるようお願いいたします。